

健康友の会みみはら第35回総代会

日々大きく変化する情勢や方針を学び、 力強い友の会の組織づくりを



挨拶する江戸会長



議長の浅井さん（右）と石田次長

とが報告がさわ
ました。

そんな中でも、友の会のつながりを大切にした「防護工アロン・マスク作り」、「お元気ですか対話・訪問」、「理事長の支部・たまり場訪問」、「友の会ワクチン」、「こども食堂」など、全国にも誇れる取り組

2年度方針の提案では、「この2年間、新型コロナの感染拡大で、たまり場休止や企画の中止など、活動の自粛を余儀なくされた。



▲オンラインの参加者

建替えに向けた取り組み開始の報告で議案を深めました。

「これを受けた討論では、（東西支部・安井支部・もずく部での、80歳以上会員のほとんどに連絡した「お元気ですか電話」、②全日本民医連）彰を受けた鳳支部の「（どく食堂）、③南花田支部・新岡支部合同の「子どもたちを笑顔にするプロジェクト」、「メリヤガーデン（畠での野菜づくり）」、④鳳クリニツ（の「□口ナ垢での医療活動や

A photograph showing a group of elderly people seated around a long table in a workshop setting. They are engaged in a discussion, with many raising their hands to ask questions or contribute. The room has a casual, community-oriented atmosphere.

が、その背景にはミサイル攻撃を受けた建物が見え隠れします▼ロシア軍隊の蛮行は目に余る。異議があるなら、外交によつて解決すべきです。ウクライナへの軍事侵攻が始まつて4カ月を超えます。「悪貨に良貨」が駆逐されるわけにはいきません。我が家も、青と黄の厚紙に「戦争反対・平和を」と書いて柵に掛けています。(八田兄二)

流れる大河。この川を謳つた曲が多いのは、心の抛り所でもあつたのかと思ひます。その一つに「ドニエブルの嵐」があり、戦後、「うたごえは平和の力」をスローガンに「うたごえ運動」が広がつたとき、この曲もよく歌われました▼ウクライナは肥沃な土地で、小麦の生産量が「世界第5位」は最近知りました。一方、テレビに映し出さ

聽診器

「これは戦争ではなく、殺人だ」と叫ぶウクライナ男性。まったくの通り。

ロシア軍隊は、病院と分かつてのミサイル攻撃、学校への攻撃、女性や子どもへの攻撃。これらは明らかに国際法違反で、「法」は「紛争地等で赤十字マークを掲げている病院や救護員などには、絶対に攻撃を加えてはならない」と定めています。当然ながら、国際的に非難の声が続々▼ウクライナの中央には「ドニプロ川」（ドニエプル川）があり、北はキーウ付近から、南は黒海まで流れる大河。この川を謳つた曲が多いのは、心の抛り所でもあったのかと思いません。その一つに、「ドニエプルの嵐」があり、戦後、「うたごえは平和の力」をスローガンに「うたごえ運動」が広がったとき、この曲もよく歌われました▼ウクライナは肥沃な土地で、小麦の生産量が「世界第5位」は最近知りました。一方、テレビに映し出される街並は緑豊かですが、その背景にはミサイル攻撃を受けた建物が見え隠れします▼ロシア軍隊の蛮行は目に余る。異議があるなら、外交によつて解決すべきです。ウクライナへの軍事侵攻が始まつて4カ月を超える。「悪貨に良貨が駆逐」されるわけにはいきません。我が家も、青と黄の厚紙に「戦争反対・平和を」と書いて柵に掛けています。（八田兄二）